
FISH 	Je suis content d'être aujourd'hui-parmi vous en cette période cruciale 

des pêches de l'Atlantique. En effet, cette industrie traverse 

actuellement une période difficile qui affecte un grand nombre de nos 

espèces traditionnelles. Cependant, le Canada demeure l'un des grands 

producteurs de fruits de mer; c'est pourquoi nous devons nous assurer 

que les acheteurs étrangers connaissent bien nos capacités de 

fournisseur, et que nous pourrons continuer de défendre nos produits 

sur les marchés d'exportation. Aujourd'hui, je voudrais vous informer 

de ce que fait actuellement mon ministère pour promouvoir nos fruits de 

mer. J'aimerais également examiner l'avenir du marché quant à certains 

des produits et espèces qui offrent un intérêt particulier pour l'Ile-

du—PrincE .Édouard. 

Le soutien apporté par Affaires extérieures et Commerce extérieur  

Canada à la promotion des fruits de mer. 

AECEC s'occupe activement de conserver à notre pays son rang parmi les 

premiers exportateurs mondiaux de fruits de mer, et le Service des 

délégués commerciaux est au coeur de cette activité. En outre, dans 

les Centres de commerce extérieur, dont le siège principal est à 

Ottawa, et dans une centaine de missions réparties dans le monde 

entier, nos délégués commerciaux conseillent nos entreprises sur les 

débouchés à l'exportation. Leur tâche essentielle consiste à mettre 

les exportateurs en contact avec des importateurs, et de s'assurer que 

nos entreprises connaissent assez bien le marché local pour profiter 

des occasions de vendre davantage. 


